



Robo de cajero automático provoca un gran incendio en el barrio Meiggs

Detonación provocó el incendio de más de 25 locales comerciales. Se llevaron \$80 millones.

Crónica

Alrededor de 80 millones de pesos se llevó un grupo indeterminado de personas que cerca de las 6.40 horas de ayer entró a un cajero automático en el barrio Meiggs, entre las comunas de Santiago y Estación Central, Región Metropolitana.

Premunidos de "armas largas, intimidaron al personal que estaba de guardia en el sector e ingresaron a la galería", explicó el subprefecto Jorge Durán de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) Metropolitana Centro Norte, de la Policía de Investigaciones (PDI).

"Por el método de saturación por gas, hicieron detonar el cajero automático con la finalidad de sustraer el dinero de sus gavetas. Posteriormente a eso, los sujetos huyeron del lugar con uno solo de (dos de) los vehículos con los que llegaron", agregó el uniformado, junto con que "el vehículo tenía patentes de otro vehículo, y la identidad original del



LUKAS SOLIS / AGENCIA UNO

QUINIENTOS BOMBEROS TRABAJARON EN LA EMERGENCIA

vehículo corresponde a un vehículo que efectivamente era robado".

"Lo que hacen es acceder al cajero por ciertas rendijas y cuando lo lo gran fracturar, lo saturan de gas y a propósito de un cable con batería, lo ha-

cen detonar", indicó el subprefecto. Esto provocó un incendio cuya nube de humo fue vista desde gran parte de la capital.

Bomberos y el presidente de la asociación para el desarrollo de Barrio Meiggs, Adolfo Numi,

confirmaron que los sujetos arrojaron "miguelitos" para dificultar la acción de bomberos, quienes activaron al menos tres alarmas para reunir a más de 500 voluntarios, debido a que las llamas consumieron "26 locales

que ya están confirmados", sostuvo al cierre de esta edición el comandante Giorgio Tromben, del Cuerpo de Bomberos de Santiago.

CRISIS DE SEGURIDAD

Adolfo Numi señaló además que "el barrio está sufriendo una crisis gigantesca, hay una crisis de seguridad. Los comerciantes y la gente que nos visita está sufriendo robos", y "yo no tengo claro cuál es el móvil de estos, pero es un móvil criminal. Reventar un cajero automático dentro de una galería comercial donde hay plástico, donde hay papel, donde hay pocas vías de evacuación, no sé cuál es la intención".

La eventual toxicidad del humo emanado llevó a que la seremi de Salud emitiera advertencias a los vecinos, como cerrar las ventanas y no realizar actividad física.

El dirigente añadió que hay que "agradecer que esto ocurrió hoy (ayer) en la mañana. Esto hubiese ocurrido ayer (sábado) en la tarde y habría

mueritos", debido a que los negocios estarían abiertos.

Meiggs el viernes fue escenario del robo de \$100 millones a un empresario chino, cuyos asaltantes dispararon al vehículo blindado.

ALCALDESA

La alcaldesa de Santiago -una de las comunas que abarca el sector comercial-, Iraci Hassler (PC), escribió en X que "es fundamental el resguardo policial, con el que colaboran equipos municipales (...) y que avance el plan maestro del Barrio Meiggs".

Carabineros informó que, hasta cerca de las 17.00 horas de ayer, no se registraban civiles lesionados por la catástrofe.

Sin embargo, Tromben dijo que "hemos tenido cinco bomberos accidentados por diferentes motivos, principalmente por sobrecarga. Dos de ellos han sido derivados a la Mutua de Seguridad para ser tratados, uno ya sea por calambre y otro por una luxación en un hombro".